
vom 30. Januar 2007

07.07.07: Brautpaare geben sich die Klinke in die Hand

Standesamt nimmt keine Anmeldungen mehr entgegen

Noch bis 2012 wird es jährlich Datumskombinationen geben, die auf angehende Brautpaare eine anscheinend magische Anziehungskraft ausüben. In diesem Jahr ist es der 7. Juli 2007 (07.07.07), der einen „Ansturm“ auch auf das Standesamt der Stadt Dessau ausgelöst hat.

Seit gestern ist nun klar: die Kapazitäten sind voll ausgelastet. Mit 15 angemeldeten Trauungen im Rathaus und weiteren sieben im Schloss Georgium werden die Standesbeamtinnen an dem „magischen Tag“ jede Menge zu tun haben. Soviel, dass weitere Anmeldungen von nun an nicht mehr entgegen genommen werden können. Es sei denn, das eine oder andere der 22 Paare überlegt es sich doch wieder. Nur dann könnten weitere Paare nachrücken, denen eine Hochzeit an einem ungewöhnlichen Datum unwiderstehlich scheint.